





RALLYCROSS FUGLAU 29. & 30. JULI 2023

VORSCHAU: RALLYCROSS IN DER MJP-ARENA FUGLAU

14.07.2023 | Nr. 1

Motorsport-Premiere im Waldviertel

Am 29. und 30. Juli 2023 gastiert erstmals die Deutsche Rallycross-Meisterschaft in Fuglau bei Horn. Mit der österreichischen Staatsmeisterschaft werden an die 100 Starter erwartet.

- Deutsche Rallycross-Meisterschaft (DRX) fährt zum ersten Mal in Österreich
- Sanierte Rennstrecke schafft faire Bedingungen für alle Teilnehmer
- Ticketvorverkauf gestartet: Freier Eintritt für Kinder und Jugendliche bis 14 Jahre

Deutschland gegen Österreich – ein Duell, das in vielen Sportarten für Begeisterung sorgt. Im Rallycross gab's dieses Aufeinandertreffen bis dato nicht. "Alle Teilnehmer und das ganze DRX-Team freuen sich bereits auf den Meisterschaftslauf in Fuglau", so Jakob Huszarek vom deutschen Promotor TYPE S über das anstehende Rennwochenende. Nicht umsonst zählt eine wahre BMW-Armada zum Steckenpferd der Meisterschaft, die nach Österreich auch noch in den Niederlanden um Punkte fährt. Aufgrund der unterschiedlichen Reglements werden die deutschen Stars aber nicht direkt auf Alois Höller, Gerald Woldrich & Co. treffen – der Spannung tut dies aber keinen Abbruch, da auch die heimische Staatsmeisterschaft in ihre heiße Phase geht. In manchen Klassen könnten in Fuglau schon Vorentscheidungen um den Titel fallen. Zwei Tage mit spannender Rennaction sind so vorprogrammiert. Nennschluss für die Teilnehmer ist am 22. Juli 2023.

MJP-Arena präsentiert sich im neuen Glanz

Die Traditions-Strecke selbst wurde im 49. Jahr ihres Bestehens umfangreich saniert – die gefürchteten Schlaglöcher gehören damit der Vergangenheit an. "Wir können so den Zeitplan besser einhalten und für die Fahrer selbst wird es weniger wartungsintensiv", streicht Organisator Thomas Leichtfried die Vorzüge nach der Renovierung hervor. Obligatorisch für eine schnelle Rundenzeit bleibt aber nach wie vor eine saubere Linie durch die gefürchtete Senke der "Waldviertler Eau Rouge", die in Sachen Schwierigkeit ihrer berühmten Schwester in Belgien um nichts nachsteht und regelmäßig für spektakuläre Bilder sorgt.

Tickets vergünstigt im Vorverkauf

Eintrittskarten können ab sofort beim Veranstalter unter <u>freies-fahren.at</u> erstanden werden. Das Wochenend-Ticket kostet im Vorverkauf 25 Euro, an der Tageskasse 30 Euro. Für Samstag kostet das Vorverkaufsticket 12 statt 15 Euro, für Sonntag 17 statt 20 Euro. Für Niederösterreich-Card-Besitzer kostet das Wochenend-Ticket nur 25 Euro. Kinder und Jugendliche bis 14 Jahre haben in Begleitung eines Erwachsenen freien Eintritt. Zuschauer haben mit dem Ticket Zugang zum Fahrerlager und können sich zudem an allen gekennzeichneten Stellen rund um den Kurs bewegen und so die Action von verschiedenen Plätzen aus hautnah miterleben.

Ganztagsprogramm

Die Freien Trainings beginnen Samstag (29. Juli) um 8:30 Uhr. Die ersten Wettbewerbe mit den Vorläufen starten ab ca. 13:00 Uhr. Die österreichische Meisterschaft legt jeweils vor, danach folgt die DRX mit ihren Wertungsläufen. Am Sonntag, 30. Juli, geht das Programm ab 8:00 Uhr weiter. Nach dem 3. Vorlauf starten ab 13:00 Uhr die Semifinale, anschließend die Finale. Die Vorläufe dauern jeweils 4, die Semifinale 5, die Finale 6 Runden.







RALLYCROSS FUGLAU 29. & 30. JULI 2023

Über Rallycross:

Im Unterschied zum Rallyesport ist man beim Rallycross Auto gegen Auto und mit einem Teil seiner Gegner gleichzeitig auf derselben Bahn unterwegs – Kontakt ist dabei nicht unüblich. Die Strecken sind kurz, übersichtlich und daher besonders Publikumsfreundlich. Nur die bestplatzierten Fahrer schaffen es in die Finalläufe, dort kommt es zum Showdown um den Tagessieg. Die einzelnen Rennen dauern selten länger als fünf Minuten, Aufwärmrunde gibt es keine – wenn die grünen Lichter angehen, geht's los!

Über Freies-Fahren.at:

Freies-Fahren.at bietet die Möglichkeit, sich auf einer abgesperrten Rennstrecke sicher im Grenzbereich zu bewegen. Egal ob mit Straßen-, Drift- oder Rennauto – jeder ist willkommen. Neben den bewerten Track Days erfreut sich auch der von freies-fahren.at veranstaltete 3-Stunden-Cup in Fuglau großer Beliebtheit. Frei nach dem Motto: minimale Kosten, maximaler Spaß.

Die Texte und Bilder im Anhang sind bei redaktioneller Verwendung honorarfrei, bitte beachten Sie die Fotonachweise in den Dateinamen.

Weitere Bilder können auf Anfrage zur freien redaktionellen Verwendung zum Download bereitgestellt werden.

MEDIA-AKKREDITIERUNG:

Wir würden uns freuen, einen Vertreter der Redaktion beim ersten Rallycross 2023 in der MJP-Arena begrüßen zu dürfen. Die Akkreditierung ist unter freies-fahren.at möglich.

PRESSEKONTAKT:

Jakob Heher

Telefon: +43 681 818 871 21 E-Mail: office@rallycrossmedia.com